



Finalizó en la Asamblea de Norte de Santander el Cabildo Abierto 'Por las Víctimas, por la Paz'

Cúcuta, 9 de abril de 2014. Con la asistencia de cerca de 150 personas se realizó en las instalaciones de la Asamblea Departamental de Norte de Santander el Cabildo Abierto 'Por las Víctimas, por la Paz'.

Durante el evento, las víctimas -que asistieron en un número cercano a las 70-, solicitaron compromiso y recursos por parte de la Gobernación de Norte de Santander.

De igual forma, pidieron que para la entrega de viviendas sea tenido en cuenta el enfoque diferencial, toda vez que existen muchas viudas con hijos a cargo sin un techo donde vivir.

Por su parte, el sujeto de reparación colectiva de Juan Frío pidió que declaren campo santo el lugar donde están los hornos crematorios de las autodefensas en el municipio de Villa del Rosario.

Igualmente, la representante de las mujeres solicita que se amplíe el radio de acción de participación de la mujer en la Mesa de Diálogo en la Habana (Cuba), teniendo en cuenta que el alto porcentaje de las víctimas y el mayor impacto de sufrimiento está en la mujer.

Por último, las víctimas solicitaron la revisión y aprobación de los planes de reparación colectiva.

